
○遠足…吉野ヶ里・夜須高原・五郎山古墳・鍛錬遠足・天拝山登山・太宰府政庁跡にて昼食。

○動物園…久留米・大牟田・海の中道。

○川遊び…竜岩・牛頸・いこいの森。

○フルーツ狩り

○BBQ

○デイキャンプ

○バンガロー１泊または日帰り。

○花火

○サイクリング体験…久留米サイクリングパーク・百年公園のサイクリングコース。

○スタンプラリー

○宝さがし…学校の校庭にビニール製の人形・カード引換券・お菓子引換券などを隠して探す。

○運動会…山口小体育館・萩原グラウンドなど借りて実施。大人が全力を出す姿を見たら子ども達は喜ぶのではないか。

　二人三脚（シートの上にボールを乗せて運ぶ）。玉入れ。借り物競争。リレー。パン食い競争。綱引き。

○ドッジボール大会…久留米鳥類センター付近の体育館や小学校の体育館を借りて実施。

○お祭り…筑紫南コミセン・小郡市の体育館・基山町会館にて射的やヨーヨー釣りなどを行う。

○夕涼み会…夕方から開始。ゲーム大会・スイカ割り・綿菓子・ビンゴ・花火などを実施。

○バザー…家庭の不用品を持ち寄り、お祭りの景品にしてもいい。

○親子でひとつの作品を制作する。

○作品展…はこでみの活動で児童が制作したものを展示する。

○カレー作り

○そうめん流し…そうめんだけでなく色々な物を流す。

○社会科見学…防災センター・キリンビール・ヤクルト・キユーピー・給食センター・車工場。

○お仕事体験

○お金管理体験

○音楽に一緒に触れ合えるもの

○プログラミング

○実験

○はこでみ参観…子ども達が興奮しすぎないように15分程度。普段の活動の様子を見たい。

○食事会。飲み会。フリートーク。情報交換や悩みを話す機会がもっとほしい。

○進路相談会。進学や就職のカウンセリング。過去の利用者様の進学先や就職先が知りたい。

2022年６月吉日

保護者各位

発達こどもアカデミー

6月19日に、より良いサービス提供を行うことを目的として、筑紫南コミュニティセンターにて「はこでみ保護者会」を開催致しました。

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。今回、お聞かせいただいたご家族様参加型イベントのご意見とアンケート集計結果について

平素より当施設をご利用いただき厚く御礼申し上げます。

■ご家族様参加型イベントのご意見

★裏面に続きます　

【 はこでみ保護者会のご報告 】

はこでみ全利用者様にご報告致します。感染症予防対策を考慮したうえで、皆様に喜んでいただけるような内容を検討し、実施していきたいと思います。

ご要望やご質問などございましたら、いつでもお気軽にお聞かせください。保護者様と一緒に子ども達の成長をサポートできるような活動を企画して

いけたらと思います。今後ともご理解ご協力の程宜しくお願い致します。



○保護者様同士の交流…29票 ○活動内容を一緒に企画しあえた点…29票 ○職員との交流…24票

○はこでみへの要望を共有できた点…９票 ○子ども達の様子を知ることができた点…8票

○その他…

　・同じことを思っている保護者の話を聞けて良かったです。気を張らずに参加させてもらえました。

　・それぞれのお子様の話をお聞きでき、色んな情報交換ができ、参加して良かったなと思いました。ありがとうございました。

　・子供達と親で出来る事や、子供の為に何をしたいか皆で話せて楽しかった。

○年２回…２１票 ○年１回…７票 ○その他…毎月。２～３か月に１回。もっと増やしてもらっても大丈夫です。

○もう少し話す時間があればと思いました。

○もう少し長い時間にしていただいて、保護者同士のコミュニケーションをはかれたら…と思います。

○保護者同士での交流の時間があればと思います。

○コロナの関係もあるが、全校集まってもっと交流して意見を出していきたいと思います。

○各校ごとではなく、混ぜても良かったのかなと思いました。他校の方の意見も聞けるので。

○会議みたいな環境じゃなくて、座談会みたいにわいわい話せる場所があるといいです。

○かしこまった場が苦手な方でも参加しやすい雰囲気を作って頂けると参加しやすいかと思いました。

○今後も活動内容等を職員と保護者で考えたりする事がよいかと思う。

○活動について他のお子さんの様子や希望等お話できてよかったです。

○保護者会については特にないです。はこでみ連絡帳の下半分も読み返したいです。

○特にありません。お茶まで御準備していただき、ありがとうございます。

○特にないです。時間があっという間でした。

○はこでみでの普段の様子。お友達とのやりとり。家庭での困りごとやその対応。

○はこでみでの子供の様子、はこでみや各家庭での対処法、接し方、話し方など。

○子ども達の様子をもっと詳しく知りたい。

○もっと子供の様子が伝わるように写真を貼ったボードを見てみたいです。

○最近のはこでみの様子など、動画や静止画でもいいので、見れる機会があればいいと思いました。

○進路。はこでみを卒業した子の話など聞きたい。

○中学・高校の就学状況や、進学進路カウンセリング。

○我が子が今年度で卒業なので、進路についてのことなら少し他の保護者の方にもお話できるかと思います。

○茶話会のような気軽に情報共有できる場所があると助かる。参加したいと思います。

○子供と同じ歳のお子様のいる保護者様との交流。

○各校親同士の交流がもっとできたら嬉しいです。同じ小学校の方も多いので。

○子供との接し方や悩みなど同じような気持ちの保護者の方が少なくないと分かり励みになりました。

○各学校の支援級の様子。子どもの学習方法など。

○休日の過ごし方。お出かけ情報。学校・先生・病院等の情報交換。

○今回のような親子イベントの企画を一緒に考えて、親も一緒にはこでみの活動を盛り上げたいなと思いました。

○コロナ対策でイベントが削られているため、前向きな意見を出して、子供達にすくすく育ってもらえるイベントを具体的にしたい。

○今後こういうイベントをするよと決定事項があれば、また知りたいです。

■アンケート集計結果（回収数３０）

①保護者会に参加して良かった点（複数回答可）

②保護者会の開催頻度について

③保護者会に関して改善してほしい点

④保護者会で話し合いたいことや知りたいこと

★様々なアイデアをご提案いただき、ありがとうございました！　


